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 WELCOME   会⾧エレクト 関根 悟 
平蔵 歳吉 様 RI 第 2610 地区 珠洲ロータリークラブ 
 
 会⾧あいさつ   会⾧ 尾本 眞二 
こんばんは。報告事項とい
たしまして 3 月 10 日、ホテ
ルグランテラス千歳で行わ
れた第 3 回会⾧・幹事会
に出席しました。また同日、
19 時から 21 時まで商工
会議所で行われた千歳青年会議所 3 月例会に出席し
ました。市民ネットワークというパネルディスカッションを行
い、いろいろと勉強させていただきました。 
また 5 月 28 日（土）に、「第 4 回千年希望の丘植樹
祭 2016」のスケジュールが上がって来ました。皆さんのテ
ーブルにご案内しています。5 月 28-29 日の 1 泊 2 日
のスケジュールになっています。社会奉仕委員会の松坂
副委員⾧に頑張っていただいています。 
今日は和気藹々とした親睦例会にしたいと思います。宜
しくお願い致します。 
 
 幹事報告  副幹事 菅原 百合子 
 新会員候補者 臼田暢氏の会員選挙を行い、締

切日までに異議申し立てはございませんでした。４月
５日例会より入会となります。 

 2015 年 12 月末日に退会された佐々木俊哉さん
からワインを頂戴しました。後ほどお召し上がりください。 

 春の全国交通安全運動「セーフティコール」のご案内 
○ 日時:4 月 11 日（月）15:00～16:00 
○ 集合場所:北ガス文化ホール駐車場 
○ その他:クラブジャンパー着用。 

 
 委員会報告・連絡   
ローターアクト委員会 委員⾧ 四方 信次 
6 月 25 日に開催される第 2510 地区ローターアクト
「第 43 回地区大会」仮登録の案内がきております。出
欠案内を回しますので宜しくお願い致します。 
 

IM 実行委員会 委員⾧ 田口 廣 
4 月 2 日まであと 2 週間少々となりました。皆様一人
一人が出席して力を合わせ
て協力していただかなけれ
ば出来ません。何卒宜しく
お願い致します。当日司会
等担当していただく方、リー
ダーの方が決まっています。
次回の例会の時に集まって委員会を開きたいと思います
ので、宜しくお願い致します。とにかく出席していただきま
して、原田先生の歓迎会また最後の「お疲れさま会」も
ありますので宜しくお願い致します。 
 
社会奉仕委員会 副委員⾧ 松坂 敏之 
尾本会⾧から千年希望の丘植樹祭のお話がありました
が、私が大変頑張っている
のではなく、皆様方にちゃん
と協力していただいているの
で私は何の苦労もなく遂行
しそうです。現在のところ、
少し声を掛けただけで参加
が 14 名を超えました。とても良い形で参加できるのでは
と思います。まだまだ参加してもらえそうな方がおられます
ので宜しくお願い致します。若干変更しましたので説明し
ます。日程は、5 月 28 日（土）当日に出発します。午
後 2 時から植樹祭が始まるという事です。仙台から 1 時
間ほどで行けますので当日行って植樹祭に参加し、仙

例会出席状況（2016 年 3 月 15 日） 
会員数 38 名 
会員出席者数 29 名 
欠席者数（内:無断欠席）  9（1）名 
出席率 76.32 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  30 名 
 前回例会 確定出席率（2016 年 3 月 8 日） 
確定出席率（MU 含む） 73.68 ％ 
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台で懇親会を開きます。翌日はいろいろな所を見学した
いと思います。例えば日曜日にバザーなどをやっている閖
上地区や震災の爪痕を見たりしたいと思います。土日で
実施します。経費は 5 万円以内で実施したいと思いま
す。昨年、懇親会を実施した仙台のお店 “炉だん”の
評判が良かったのでもう一度こちらを使おうかと思っていま
す。岩沼 RC の方も来ていただけると思います。また岩沼
RC の姉妹クラブである横浜旭 RC が来られるということ
で調整をしています。早くも良い雰囲気で実施できる形
になっております。これは皆さんのご協力の賜物だと思っ
ています。有難うございます。 
 
 ニコニコ BOX   
進行:ニコニコ箱委員会 委員 月俣 美子 
井上英幸 会員:先週お
休みしましたが新聞に載って
しまいました。悪いことをした
訳ではないのですが(^^) 
四方信次 会員:私は先
回と先々会をお休みしまし
た。2 月 23 日以来の出席
になります。この日は弊社の
50 周年記念の夕べに我が
クラブから 20 名近く出席し
ていただきました。全体の 2
割ぐらいです。大いに会を盛
り上げていただき有難うございました。 
尾本眞二 会員:新会員の入会が決まり 39 名となり
ました。有難うございました。 
関根 悟 会員:推薦した新会員の選挙が終わり、1
名入会してもらう事が出来
たのでホッとしています。フェ
イスブックで内藤会員のお
店“とんすけ”さんで、豚丼
大盛りが無料だということで
す。私と山口君と攻略に行
きたいと思います(^^)/ 
羽生有三 会員:昨日、大阪場所 2 日目を平蔵さん
と観に行きました。一番良い席で取り組みも良く見えまし
た。その後日本酒をたくさん飲んで、今日は出られないか
もと思いましたが、飛行機が間に合って例会に出ることが
出来ました。昨日は平蔵さ
ん紹介のお店でギターチャン
ピオンの素晴らしい演奏を
聴いてきました。今日も高
校生の素晴らしい三味線
が聴けるということで大変楽
しみにしています。 

 
 
 本日の例会プログラム  
親睦夜間例会「三味線の夕べ」 
担当 親睦活動委員会 副委員⾧ 本村 和貴 
11 月から「創立 25 周年記念例会」、12 月「クリスマス
家族会」、1 月「新年交礼会」、2 月の移動例会「雪見
酒」と続き、今日は久々に平常な定例会場での親睦例
会です。平蔵さんをお迎え
し賑やかに楽しんで頂きた
いと思います。では早速、3
月の親睦例会「三味線の
夕べ」を始めます。乾杯の
発声を成田宏明会員お願
い致します。 
 
 開会のあいさつ  成田 宏明 会員 
こんばんは。突然ですが、
乾杯の発声を任命されまし
た。僭越ではありますがその
任を務めさせて頂きます。
皆さん喉もカラカラかと思い
ますので、余計な話は抜き
としまして、すぐに乾杯をさせて頂きます。では、楽しい親
睦例会にしましょう。乾杯! 
 
 奏者紹介  大下 和志 会員 
今日の余興をお願いしました浅尾強嗣君を紹介させて
いただきます。先日の例会
で皆さんに北星学園余市
高校の存続署名の協力を
頂きましたが、彼は、その
北星学園余市高等学校
に通われており、三味線の
演奏で札幌、千歳、苫小牧を中心に活躍されています。
今日は少ない時間ですが、お楽しみください。では、浅
尾君宜しくお願いいたします。 
 
 三味線演奏  
北星学園余市高等学校 1 年 浅尾 強嗣 様 
今日はこのような席にお招きいただきまして、ありがとうご
ざいます。私は、北星学園余市高校に通っています。こ
の余市高校が廃坑の危機にあり、皆様には存続の請願
書にご協力を頂きまして、ありがとうございます。今後とも
北星余市高校にご理解を頂きましてご協力を頂戴いた

本日のニコニコ BOX 合計額 17,000 円 
今年度 累計額 715,000 円 
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だけますようよろしくお願い致します。 
私は、三味線と民謡を始めて今年で 12 年目となりまし
た。節目となることで、今後どのようなスタイルになるのか、
今後どうしようかと考えながら毎日過ごしています。今日
は短い時間ではありますが、心のふるさと民謡と津軽三
味線を少し聴いていただきたいと思います。 
 
── 浅尾強嗣様のお母さまも出席されました。 

 
 謝礼  
尾本会⾧から素晴らしい
演奏をしていただいた浅尾
様へ謝礼をお渡ししまし
た。 
 
 
 協力の御礼   
北星学園余市高校下宿会 会⾧ 下村 秀規 様 
今日は突然お邪魔しまし
た失礼をお許しください。 
浅尾強嗣君は、今年か
ら北星余市高校に来ま
した。北星余市高校は
今、皆さんご存知だと思

いますが、閉校の危機にありまして何とか存続したいと署
名活動に我々も回ってまいりました。浅尾君の知り合い
であるこちらの会員の方に 500 名近い署名をいただきま
した。本当に改めて御礼を申し上げたいと思います。有
難うございました。 
 
 北星余市高校へ応援メッセージ  
松坂 敏之 会員 
私は北星余市高校には大変思い入れがあります。5 年
下の後輩が同校を出て
薬剤師になりました。今の
世の中は高校を出なけれ
ばどうにもなりません。なん
とか高校だけは行かせて
あげたい。今、その選択
肢が無くなっています。そ
れが北星余市高校の素晴らしいところです。中学時代
に病気や精神疾患や離婚問題など色々な事で高校に
行けない子供がいます。北星余市高校の素晴らしさをも
っともっと理解すると、その重要性が分かると思います。私
立ですから人数が少なくなって経済的に見合わないと閉
校となってしまいます。我々は弱者を救済することが重要
だと思っています。後輩を思い出してコメントさせていただ
きました。頑張ってください。 
 
 中締め  笹谷 俊尚 会員 
今日は、武田委員⾧を始めとする親睦活動委員会の

皆さん、本当にお疲れ様
でした。おかげさまで浅尾
さんの素敵な演奏と、私
も三味線は蛇で出来てい
る事、猫で出来ている三
味線、犬の皮で出来てい
る津軽の三味線など恥ず

かしながら初めて知りました。勉強になりました。それ以
外にも三味線を通じてユーモアのあるご対応を演出して
いただき本当に有難うございました。私はホテルの仕事を
している関係もあるので、何かあれば頭の片隅に入れさ
せていただいて、ご紹介出来ればと思っています。クラブ
の皆さんもきっと助けてくれるのではないかと思います。そ
れでは「余市高頑張れ!」で締めさせていただきます。 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⾧ 菅原 百合子 
次回は 3 月 22 日（火）、通常例会「新会員研修を受
講して」 担当は新会員研修委員会。開会点鐘 12 時
30 分、定例会場です。 
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 NEWS & TOPICS  
STOP 危険ドラッグ 
名古屋・栄のオアシス 21 で 17 日、危険ドラッグ撲滅キ
ャンペーンが開かれました。 
大麻や覚せい剤とよく似た成分を含む 危険ドラッグは、
犯罪や事故を引き起こすケースが相次ぎ、深刻な社会
問題となっています。 
会場では、愛知県警の広報車が 危険ドラッグの見本を
展示したほか、名古屋大須ロータリークラブのメンバーが
チラシを配って、薬物の危険性を訴えていました。 

 
＜震災５年＞被災地はまた語る 
東日本大震災から 6 年目に入り初の日曜日となった
13 日、被災地には宮城県内外から大勢の人が足を運
んだ。津波で 43 人が死亡、行方不明になった宮城県
南三陸町の町防災対策庁舎にも、朝から団体客らが
訪れた。献花台の前で犠牲者の死を悼んで手を合わせ、
震災の記憶を胸に刻んだ。 
震災直後から支援を続ける大阪うつぼロータリークラブ
（大阪府）は、バス 1 台をチャーターして 22 人が来町。
参加者は、「ここで見たことを次世代に伝えてほしい」とい
う語り部の話に聞き入っていた。 

 
 
 
 
 
 

 SCHEDULE  

 

３月 

水と衛生の月間 ■会⾧エレクト研修セミナー ■財団･米山セミナー ■地区補助金管理セミナー 
22 日 第 3 回理事会【次年度】 AM11:00 事務局 通常例会「新会員研修を受講して」 [担当/新会員研修委員会(大久保委員⾧)] 29 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

4月 

母子の健康月間 ■地区研修･協議会 ■清掃奉仕活動 ■春の交通安全運動 2 日 IM 登録受付 PM1:30 開会 PM2:00 
５日 

第 15 回理事会 PM5:30 事務局 通常夜間例会「卓話/未定 講師/千歳ローターアクトクラブ会⾧ 汪可怩」 [担当/青少年奉仕、ローターアクト委員会(四方委員⾧)] 10 日 2016-2017 年度地区研修･協議会（札幌市） 
11 日 春の交通安全運動「セーフティコール」 PM3:00 北ガス文化ホール ※クラブジャンバー着用 
12 日 通常例会「未定」  [担当/会員増強委員会(高木委員⾧)] 
19 日 親睦夜間例会 「観桜会]  [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
26 日 第 4 回理事会【次年度】 AM10:30 事務局 

通常例会「清掃奉仕活動」  [担当/社会奉仕委員会(井上委員⾧)] 

5月 

青少年奉仕月間 ■⾧泉 RC 友好クラブ締結(1997.5.13) ■国際大会 ■⾧沼国際交流フェスティバル 3 日 休会（法定休日:みどりの日） 
10 日 第 16 回理事会 AM11:30 事務局 通常例会「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/関根会⾧エレクト] 14 日 第 24 回⾧沼国際交流フェスティバル（⾧沼 RC） 
17 日 移動親睦夜間例会 「新春の候 in キリンビアレストラン ハウベ] [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
24 日 第 5 回理事会【次年度】 AM11:00 事務局 通常例会「未定」 [担当/友好クラブ委員会(羽芝委員⾧)] 
28 日 岩沼市「第 4 回千年希望の丘植樹祭 2016」参加事業（5/28-29） 29 日 国際大会（韓国・ソウル 5/29-6/1） 31 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

6月 

ロータリー親睦活動月間 ■最終例会 
7 日 第 17 回理事会 PM5:30 事務局 通常夜間例会「クラブ協議会/次年度活動概要」 [担当/次年度理事(進行:菅原副幹事)] 
14 日 通常例会「活動報告①【各担当委員会】」 [担当/菅原副幹事] 
21 日 第 6 回理事会【次年度】 AM11:00 事務局 通常例会「活動報告②【各理事、IM 実行委員会】」 [担当/菅原副幹事] 
28 日 親睦夜間例会 「2015-16 年度最終例会]  [担当/親睦活動委員会(武田委員⾧、本村副委員⾧、小松副委員⾧)] ※ご家族出席例会 


